

Ressort: Vermischtes

Neue Todesopfer nach Militärputsch in Ägypten

Kairo, 03.07.2013, 23:55 Uhr

GDN - Nach dem offensichtlich durchgeführten Militärputsch in Ägypten hat es neue Todesopfer gegeben. In der ägyptische Hafenstadt Marsa Matruh am Mittelmeer kamen mindestens vier Menschen ums Leben, berichten lokale Medien unter Berufung auf eine Provinzgouverneur.

Dabei soll es sich um Unterstützer des gestürzten Präsidenten Mursi handeln. Weitere Details wurden zunächst nicht bekannt. Unterdessen wurde vom Büro Mursis eine Botschaft des bisherigen Präsidenten in Textform und per Video verbreitet, in der er die Vorgänge als "Staatsstreich" verurteilt. In dem Film sitzt Mursi im Anzug an einer Art Konferenztisch. Wann das Video aufgezeichnet wurde, war nicht bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17078/neue-todesopfer-nach-militaerputsch-in-aegypten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com